

寺津小学校 泥リンピック

泥 まみれで大笑い







5月29日、寺津小学校の「泥リンピック」が行われ、5年生児童が参加しました。学校近くの田んぼで、代かきを兼ねて「ドッジボール」や「ケイドロ」に挑戦。転んで泥まみれになるのも気にせず、みんな全力で走り回っていました。

第3回わんぱく相撲西尾場所

はっけよい、のこった







6月9日、西尾勤労会館で一般社団法人西尾青年会議所主催の「第3回わんぱく相撲西尾場所」が行われました。大きな声援が飛び交う中、まわしを身に付けた小学生が登場。勢いよく押し出したり、巧みに投げたりと、力の込もった熱い取り組みを繰り広げました。

つボイノリオ講演会とにしお地域ブランド物産展

西 尾の魅力を次の世代に



5月12日に、「つボイノリオ講演会とにしお地域ブランド物産展」が文化会館で行われました。一色産うなぎ大使を務めるつボイさんが、縁の深い西尾の魅力と産業廃棄物処分場が建設されることによる風評被害の影響などを、他市町の事例を交えて、ユーモアたっぷりに講演。会場の外では、三河一色えびせんべいや干物など特産品が販売され、多くの方でにぎわいました。

三河一色みなとまつり2019

うなぎ、捕ったよ~



6月8日・9日に、三河一色みなとまつり2019が開催されました。西尾が誇る地域ブランド「一色産うなぎ」をはじめ特産品が勢ぞろい。来場者は、会場の雰囲気を楽しみながら、西尾グルメに舌鼓を打っていました。人気のうなぎつかみどり体験コーナーでは、子どもたちが夢中になってうなぎと格闘。びしょぬれになりながらうなぎを追い回していました。

春の叙勲・褒章

長 年にわたる多大な功績

春の叙勲と褒章の受章者が5月21日に内閣府から発令されました。市内では、地方自治功労で杉﨑愼一郎氏(永吉一丁目)が旭日双光章、更生保護功労で柴田光江氏(鳥羽町)が瑞宝双光章、社会福祉功労で安藤善夫氏(寄住町)が瑞宝単光章を受章しました。

エアリービーズが市民の皆さんと交流

憧 れの選手とふれあう

西尾市とホームタウンパートナー協定を結ぶエアリービーズの選手が、市民の皆さんと交流しました。5月30日には、選手が保育園を訪問。ドッジボールやおにごっこなどの遊びを通して、園児たちとふれあっていました。6月1日には交歓会が行われ、小・中学校のバレー部の子どもたちにサーブやパスなどの技術を指導。憧れの選手を前に、子どもたちは目を輝かせながら、日本トップレベルの技を教わっていました。









はずのてらいち

西 幡豆駅周辺が大にぎわい







5月19日、祐正寺 (西幡豆町) で「はずのてらいち」が行われました。地域住民が企画した催しで、人気の飲食店や雑貨店が境内に集結。息の合った阿波踊りが披露されるなど、会場はあふれんばかりの人でにぎわい、初夏のひとときを楽しんでいました。

おにごっこキャラバン あいちこどものくに大バトル

相 手チームのトレジャーを狙え!







6月8日、愛知こどもの国で、「おにごっこキャラバン あいちこどものくに大バトル」が行われました。参加者は、トレジャーと呼ばれるコップを取り合う「スポーツ鬼ごっこ」を体験。相手チームに捕まらないよう、元気いっぱいに広場を走り回っていました。